

El Papa 'bendice' el año de la Enfermería: "Sois la profesión más noble"

El sumo pontífice ha pedido una oración por todos los profesionales "para que puedan hacer su precioso trabajo"



El Papa Francisco.

MAR 21 ENERO 2020. 13.20H | REDACCIÓN MÉDICA



El **Papa Francisco** ha 'bendecido' una vez más al personal de Enfermería y lo ha hecho precisamente en el año designado internacionalmente como **el año de la enfermera y de la matrona**. En concreto, esta última 'alabanza' para este personal sanitario ha tenido lugar durante la conferencia de paz para Libia, celebrada en **Berlín**.

Durante su discurso, el sumo pontífice ha resaltado a las enfermeras como "**las trabajadoras de salud más numerosas y más cercanas a los enfermos**", poniendo el foco especialmente en las matronas, de quienes han destacado que son "**las profesionales más nobles**". Acto seguido, Francisco ha pedido una oración por todos ellos, "para que puedan hacer su precioso trabajo en el mejor de los casos".

No es la primera vez que el pontífice reconoce [la labor que realiza este personal sanitario](#). En numerables ocasiones, **Francisco ha destacado la importante tarea que realizan las enfermeras**, recordando que las tareas que desarrollan, son las que llevan adelante a la Iglesia.

Además de eso, en el mes de junio [beatificó la labor de tres enfermeras españolas](#): María Pilar Gullón, Octavia Iglesias y Olga Pérez, **enfermeras católicas de la Cruz Roja** que fueron "martirizadas por odio a la fe" el 28 de octubre de 1936 en Pola de Somiedo (Asturias) durante la Guerra Civil española.